
PARROCCHIA PREPOSITURALE SAN FILIPPO NERI 
ARCIDIOCESI DI MILANO - DECANATO AFFORI 
 
Via gabbro 2, 20161, Milano 
Tel. 023570815; email informazioni@psfn.it 
CF 97052160153 
 
 

Riunione del Consiglio Parrocchiale di S.Filippo Neri – 16 Settembre 2023 

 Ns. risposte alla scheda 1 “in ascolto della Parola” – Giovanni (17,21) 
a) Cosa mi è risuonato in modo particolare? 

Ci ha colpito la preghiera di Gesù al Padre “perché tutti siano una sola cosa … perché il mondo creda che tu mi hai 
mandato”  la ns.  riflessione è che siamo invitati a essere una cosa sola per dare testimonianza affinchè dal nostro 
agire gli altri credano che Gesù è il figlio di Dio, mandato da Lui. E’ una grande responsabilità, un grande compito che il 
Signore ci affida. Se ci chiediamo se l’abbiamo fatto insieme durante l’esperienza di questi anni nel CPP la nostra 
risposta è che avremmo potuto farlo meglio. Con maggiore unità di intenti tra tutte le componenti parrocchiali, con 
iniziative più incisive, con più voglia di metterci in gioco su quanto poteva essere utile – nella vita di fede - ai nostri 
parrocchiani, con maggiore coraggio e maggiore impiego di risorse. 

b) Dove ci sembra che lo Spirito ci stia conducendo? 
Pensiamo che ci chieda di migliorare verso quella “Chiesa aperta” che ci indica Papa Francesco. Vorremmo essere capaci 
di realizzare una maggior apertura verso alcune fasce che frequentano poco la vita parrocchiale: in primo luogo i giovani 
e giovanissimi migliorando l’organizzazione dell’oratorio e cercando di creare strutture e occasioni di aggregazioni dei 
giovani e giovani coppie. Ci sembra anche che ci sia spazio per migliorare la conoscenza della Parola promuovendo 
occasioni frequenti e non episodiche per conoscere e meditare la Parola e gli interventi del Papa e del magistero.   

 Ns. risposte alla scheda 2 “spunti di riflessione” 
1. Come ho vissuto l’esperienza del consigliare nella mia comunità? Come questa esperienza mi ha fatto crescere? 

La ns. risposta è già contenuta in parte al punto a). Aggiungiamo che, relativamente a “essere una cosa sola”, 
proponiamo che il CPP svolga una maggiore attività di raccordo in un unico ampio disegno di tutte le iniziative dei vari 
gruppi parrocchiali con frequenti verifiche, nel massimo della collaborazione e sinergia. Per questo ci sembra 
indispensabile una maggior frequenza delle riunioni del CPP che vorremmo si tenessero almeno ogni due mesi.  
Valutiamo positivamente la nostra partecipazione al CPP perché ci ha fatto prendere atto e condividere le diverse 
problematiche inerenti alla conduzione dell’attività parrocchiale, a tutti i livelli, questo è stato motivo di crescita nel 
sentirci meno singoli e più “comunità”. 

2. Su quali temi abbiamo preso decisioni utili a orientare la vita della comunità? 
Tutte le decisioni hanno comunque orientato la vita della comunità, e non potrebbe essere altrimenti. Non ne 
ricordiamo una in particolare. Si tratta di proseguire su questa strada cercando di individuare e capire in quale ambito 
andare ad orientare, per il futuro, la vita della comunità. Ciò richiede una seria riflessione, collettiva, un successivo 
confronto e la formulazione di progetti comuni da portare avanti insieme. 

 

 


